

La Alcaldía de Popayán expresa su solidaridad con la familia y amigos de la adolescente que atentó contra su vida el día de hoy en la ciudad, de quien se abstiene de revelar su nombre en consideración con su familia. Lamentamos profundamente su muerte.

Conocemos, según reporte de las entidades competentes, que la menor fue puesta a disposición de la Unidad de Reacción Inmediata (URI) la noche del miércoles 12 de mayo de 2021 a las 9:10p.m. La menor estuvo acompañada de funcionarios de Infancia y Adolescencia de la Policía y antes de las 11:00p.m. fue entregada a su abuela, de acuerdo a la minuta de ingreso y salida de la URI.

Ante las graves acusaciones que rodean este caso, instamos a las entidades competentes a que se surtan todas las investigaciones, tanto administrativas como disciplinarias, con celeridad y prioridad, para esclarecer la detención y la actuación de la Policía Metropolitana durante el procedimiento y estamos atentos al reporte de Medicina Legal, el cual determinará y clarificará todas las circunstancias.

Desde la Administración Municipal y a través de la Secretaría de la Mujer hemos puesto a disposición de su familia un equipo humano para brindar el apoyo psicosocial que requieran y reiteramos nuestro compromiso en la defensa y protección de los derechos humanos.